

## 依田紗采セニ一日税務署長



依田署長就任

昨年12月23日㈬、鰐沢税務署で、南部中学校3年の依田紗采さんが一日税務署長に任命され、署長訓示、模擬決裁などの業務をこなしました。依田さんは、昨年11月に「税についての作文」で全国納税貯蓄組合連合会長賞を受賞され、今回の一日税務署長就任となりました。この賞は全国30万編以上の応募の中から選ばれ、上位から3番目に当たるとしても栄誉ある賞です。

学校で行われた「租税教室」を通して、自分たちの生活は税金によって成り立つことなど、そして、これまでの自分は税のことを知らなかったとしていたことが分かったと話し、今回のコロナ禍で国民に給付された給付金の意味も深く考えることができたそうです。また、税のことを自分なりに考えて周囲の人々に発信していく人になつたといつ語ってくれました。誠におめでとうございます。



署長、決裁をお願いします。



署長訓示

青木 はな江さん

大正9年12月20日生まれ

はな江さんは、身延町相又に2女として生まれ、昭和23年3月、文京区静篠の青木静さんと結婚し、男1女の子どもに恵まれました。現在は、文京区平の自宅で子供たちと家族と一緒に生活しています。

本町におめでとうございます。



青木 はな江さん

南部町で100歳以上の方は、  
男性 2名  
女性 7名での名の方があられまわ。  
(12月20日現在)